
ダイヤランド区民の会 役員会議 議事録 

2020/11/27 吉原 

日時：2020年 11月 21日（土）10:00〜12:00 

場所：ダイヤランドホール 

参加者：役員、サービスセンター 

 

出席 13名 

吉原英文（会長）、山口雅之（副会長）、相田伸久（環境整備） 

日高卓（交通安全）山口和美（健康推進）、野村桂子（総務） 

小西博子（地域美化）、鳥屋真紀（地域交流） 

郷千恵子（暮らしの応援隊）、山上礼子（グリーンバンク） 

 

サービスセンター 

大塚、鈴木、草階、仲川、半田 

 

欠席 

川原徳重（会計）、奥田伸江（映画）、村越信子（敬老会）、 

藤田宗久（自主防）、宮澤佳子（温室活用） 

 

 

１．環境整備事業関連 

 

（１）主に 9〜10月の環境整備事業に関する報告（サービスセンター） 

 

 仲川さんからの報告。 

 

 地図に線で実施箇所の報告をお願いしたい。（山口） 

 →範囲が狭いのでわかりにくいと思う。（草階） 

 →拡大するなどわかりやすくしてもらえればいい。（山口） 

 

 道路の草刈りは年 3回、道路清掃。スケジュール表あり。（仲川） 

 →やったところ、やっていないところがわからない。（山上） 

 →できていないところが多い。飛び飛びになっている。（小西） 

 →確かにチェックできていない。（仲川） 

 

 ホテル跡の近くの越境樹木ができていないで危険な状態が続いている。（山上） 

 →手紙のひな形を作成し所有者に連絡を取ろうとしているところ。（仲川） 

 →何ヶ月も前から依頼している一向に進展が見られない、もっと情報を知らせて欲し

い。（山口） 

 →例えば 1 ヶ月め通知をだす→2 ヶ月め役場に連絡→3 ヶ月め督促、とった具合にル



ールを決めればいいこと。（日高） 

 

（２）「環境整備事業収支中間報告、用地内整備計画」に関する質疑。 

 

 温泉施設樹木整備は、温泉契約費用から支出すべき。（日高） 

 →わかりました。（大塚） 

 

 【決定事項】環境整備に関する質疑が多くなってきていることを踏まえ、以下のとお

り特別委員会を開催することとする。（吉原） 

 

 特別委員会 

 日時：2020年 12月 12日 10:00〜12:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 参加者：役員の内で自由参加とする。 

 

２．次期役員人事 

 

（１）役員継続の可否確認。 

 

 本日の参加者は基本的に継続を承諾。 

 ただし今後も役員個々の負担軽減は重要な課題といえる。 

 

（２）自主防のあり方とメンバーについて 

 

 方針としては各地区の役割と責任を明確にして合理化して行く。 

 ただし強制的な部分が増えると幹事の成り手不足がますます深刻化するおそれがあ

るため慎重な対応が必要。 

 

（３）新役員の募集方法などの相談。 

 

 今期は役員の成り手不足の対策として、個々の負担を減らしより多くの人で責任を分

割できるよう細分化した係を設けた。 

 これにより多くの新役員が誕生し一定の成果を上げたが、やはり個別では活動しにく

い面もあるため、来期は区民の会規約どおりに下記の体制に戻したい。 

 

（環境）１、環境保全、整備に関すること。 

（生活）２、生活安全、衛生に関すること。 

（防災）３、防災に関すること。 

（交通）４、交通の便宜、安全に関すること。 

（行政）５、函南町の行政および行政が主催する行事に関わること。 



（福利）６、住民の福利安寧に関わるその他のこと。 

 

 【決定事項】各地区ごとに執行役員候補を出すよう、次回の定例会（幹事会）で提案

する。 

 

 定例会（幹事会） 

 日時：2020年 12月 19日 10:00〜12:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 参加者：幹事、役員 

 

 

３．今期後期および次期予算 

 

（提案１）予算の決め方。 

 

（１）別紙「予算申請書」のとおり、希望を出してもらう。 

（２）優先順位などを考慮の上、総務が予算案を作成し役員に提案する。 

（３）今期分に関しては定例会で承認してもらい執行する。 

（４）来期分に関しては定期大会で承認してもらい執行する。 

 

 →地区で集まる予算をしっかり取った方がいい。（小西） 

 →地域の力は重要。（相田） 

 →集まる地区にとっては 3万円では足らない。（山上） 

 →ゴミステーションの経費を減らす努力とその成果の確認が必要。（山口） 

 

 【決定事項】 

 まずは提案どおりに予算の要望を取り総務でとりまとめを行うこととする。 

 それを検討材料として定例会（幹事会）で検討。（必要なものは承認まで） 

 次期予算は定期大会で承認を得ることとする。 

 

 

（提案２）環境整備に関わる業務委託の提案。 

 

私たちの活動費は町の広報等を配布することを業務委託契約している委託料により成

り立っています。これと同じように以下の項目に関しても業務委託契約して請け負うこ

とを提案します。 

 

（A）ゴミステーション整備（防犯カメラ整備を含む） 

（B）道路にはみ出している危険な樹木のチェックと伐採 

（C）温室リニューアルおよび清掃、イベント等の企画開催 



 

なお、温室リニューアルに関しては、これに加えて住民による資金調達（寄付）も募る

アイデアも提案します。 

 

（提案３）管理会社環境整備事業予算への組み入れ要請（日高さんからの提案） 

 

 提案２の（A）（B）はこちらの提案に含めたい。 

 

 【決定事項】 

 （A）（B）は業務委託には無理があるので、（提案３）のとおり管理会社環境整備事業

予算への組み入れ要請を行う。 

 （C）は業務委託の方向で検討を続ける。 

 

 

以上 


